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A CONSELHO DE RECURSOS HÍDRICOS DO DISTRITO FEDERAL _
CAMARA TECNICA PERMANENTE DE ASS_ESSORAMEN'l`O - CTPA/CRHÍDF

ATA DA I" REUNIAOÍEDI 7

Aos dez dias do mês de maio de dois mil e dezessete, as nove horas, no SEPN Quadra 51 l,
bloco C, Ed. Bittar-4“andzzu'-Sede SEMA, Brasilia, DF, Brasil. ocorreu a li* reunião de 2017
da Cãma_ra Técnica Permanente de Assessoramento do Conselho de Recursos Hídricos
do Distrito Federal - C'l`PAfCRH:'DF. com a seguinte pauta: Análise do Relatório dc
Autoavalíação do PROGES'l`ÃO. Fizeram-se presentes o Presidente da CTPA, Sr.
MARCOS HELANO MONTENEGRO (ABESIDF), que presidiu a reunião, e os
seguintes conselheiros: FERNANDO LUIS DO R. M. STARLING (CAESB), TEREZA
CRISTINA ESMERALDO DE OLIVEIRA (SEMA), SÉRGIO KOIDE (UNB).
Participaram como convidados: Patrícia Valls e Silvaflbram, Luiza Magalhães
Figueiredo/lbram, Daniela Mendonça lvlotar'Adasa. O Presidente cumprimentou a todos
e abriu a reunião com o item da pauta: Analise do Relatorio de Autoavaliação do
PRO(lES'l`ÃO. Foram apreciadas as variáveis do relatorio sendo que três delas
passaram a ter a seguinte redação: Variável 2.8- - Modelos e Sistemas de Suporte ã
Decisão: Não existem sistemas ou modelos de suporte a decisão operacional em
ãmbito distrital e ainda está em construção o Sistema de Informação de Recursos
Hídricos, organizado pela ADASA e com a participação de vários orgãos. A SRH da
ADASA tem seus dados organizados tanto em banco de dados. acessado por meio de
pesquisas. Na área de planejamento, o sistema base que a Agência utiliza é o Microsoft
SHAREPOINT. Algumas ferramentas mais específicas estão sendo desenvolvidas, a
partir desta base principal, como a construção de um sítio específico para a Gestão da
Estratégia. onde será possível o acompanhamento do Planejamento Estratégico da
ADASA. Também é importante ressaltar que há um Plano de Gestão Interna - PGI.
atualizado anualmente, o qual serve de base para a elaboração e monitoramento dos
Instrumentos Orçamentários - Plano Plurianual - PPA, Lei de Diretrizes Orçamentárias -
LDO e Lei Orçamentária anual - LOA. Variável 3.5 - Sistemas de Informações: As
informações hoje disponibilizadas para suporte a decisão estão fragmentadas, dispersas
em varios órgãos, não sistematizadas. O Sistema de Informação em Recursos
Hídricos está em construção pela ADASA. Segundo a ADASA, "existe uma gama de
dados organizados tanto em banco hidro como em SqlServer, os quais atualmente são
acessados por meio de pesquisas. o que exige um certo grau de capacitação para a
operação. Está em andamento. a aquisição de software GIS que permite geração de
gráticos e mapas de forma automática e a avaliação da migração do banco de dados de
monitoramento para o formato I-lidro, a fim de possibilitar o uso das funcionalidades do
Sistema Hidro para recursos hídricos, solucionando a necessidade de interface para
gestão das informações e análise e criação de produtos. A ADASA contratou empresa
que está elaborando sistema para gerenciamento dos recursos hídricos e tomada de
decisão. Na área delfiscalização esse sistema integrará informações GIS de pontos e .
localidades fiscalizadas, registros aerofotogrametricos feitos atraves de Drones e APP
para registro. de informações coletadas em campo". Variável 3.6 - Pesquisa,
Desenvolvimento e Inovação: Não existe um Plano de Pesquisa, Desenvolvimento e
Inovação estruturado no ãmbito do SIGRI-lDI~`. Confonne a ADASA, "um convênio
com a UnB está em fase de assinatura e prevê batimetria, balanço hídrico e estudo quali-
quantitativo de sedimentos do Lago Paranoá, Foram contratados estudos para a
quantificação da disponibilidade de água subterrãnea e proposição de mecanismos de
recarga artificial de aquiferos. Foi contratada ainda uma consultoria para estudar o uso  
de equipamentos Drones para a coleta de registros aerofotogrametricos, em apoio às ~
ações de fiscalização do uso de recursos hídricos".'l`ais iniciativas da1 r - za ea»1* Reun1ãof20l 7- C l PA/CRI-IDF
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2 ADASA ainda não foram discutidas no ámbito do Sistema Distrital. Nada mais tendo a
53 tratar. o presidente encerrou a reunião. A presente 'ATA será lida, aprovada, assinada
54 pelos conselheiros presentes e, posteriormente, arquivada na GECOLÍSUSEC/DF.
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Ú 1_¬'/E/á*'›:.'z-',.«t-‹ *T_T
MARCOS l-IELANO MONTENE RO

Presidente

FERNANDO LUIS DO L. TEREZA . ESMERAEDO DE OLIVEIRA
CAESB SEMA `
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